

1º CIRCULAR – LLAMADO A RESÚMENES

VI Jornadas Internacionales de la RIEF:
“Fichte y la Revolución Francesa”

Con motivo de la primera traducción al español del *Beitrag*.

19 y 20 de junio de 2024

Evento presencial

Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación - Universidad de Valencia (España)



Con motivo de la próxima publicación en la colección “*Los Ilustrados*” de la **Editorial Laetoli** de la primera traducción al español del *Beitrag zur Berichtigung der Urtheile des Publicums über die französische Revolution* (1793) de Fichte, realizada por la Dra. Jimena Solé con un epílogo del Prof. Dr. Faustino Oncina Coves, la *Red Ibérica de Estudios Fichteanos* celebrará su VI Encuentro Internacional “Fichte y la Revolución Francesa”. El encuentro tendrá lugar los días 19 y 20 de junio de 2024 en la Sala de Juntas de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universidad de Valencia y la participación será únicamente de modo presencial.

El vínculo existente entre la Doctrina de la Ciencia y la Revolución francesa ha sido, como se sabe, señalado por el propio Fichte en una famosa carta a Baggesen de 1795. Sin embargo, este vínculo se hace ya evidente en el *Beitrag*, donde el filósofo examina las enseñanzas que la humanidad puede extraer de los acontecimientos del país vecino y defiende la inalienabilidad del derecho de todos los pueblos a llevar a cabo una revolución política. Sin

embargo, su efectiva adhesión al ideario revolucionario y su vínculo con el jacobinismo han sido y continúan siendo objeto de debate. Se discute, asimismo, la continuidad y la discontinuidad de la posición ética y política desplegada por Fichte en la *Contribución para rectificar el juicio del público sobre la Revolución francesa* respecto del desarrollo posterior de su pensamiento. Así, al igual que en los encuentros anteriormente organizados por la RIEF, el objetivo de estas jornadas es nuclear a especialistas en los estudios sobre Fichte para poner en común el estado actual de las investigaciones sobre el filósofo y su constelación de pensamiento, abordando esta vez su relación con la Revolución francesa como acontecimiento histórico y como problema filosófico determinante para la Modernidad, con importantes resonancias contemporáneas.

Quienes estén interesados en participar pueden enviar sus propuestas (título y resumen) **antes del 15 de marzo de 2024** a la siguiente casilla de correo: jornadasRIEF2024@gmail.com

La participación será únicamente de modo PRESENCIAL.

La RIEF, fundada en 2008, es el órgano principal de referencia en lo que remite a los estudios sobre Fichte en lengua española y portuguesa en Europa. A su vez, se encuentra ligada a la *Internationale Fichte Gesellschaft* (IFG), a la *Asociación Latinoamericana de Estudios sobre Fichte* (ALEF) y a la *North American Fichte Society* (NAFS). Además de su importancia como punto de encuentro e intercambio de ideas entre estudiosos fichteanos, sus jornadas han dado lugar a la publicación de libros y números especiales de revistas académicas, así como de traducciones al español de diferentes obras fichteanas.

Comité Científico:

Faustino Oncina Coves, Óscar Cubo, Manuel Ramos, Jimena Solé, Salvi Turró y Lucas Scarfia

Organizadores:

Lucas Scarfia, Carlos Catelló, Joan Gallego, Óscar Cubo y Faustino Oncina Coves

Estas jornadas son una actividad del Grupo de Investigación “Historia conceptual y crítica de la modernidad” de la Universitat de València (GIUV2013-037)

Información y contacto: jornadasRIEF2024@gmail.com